



Charte de protection des données de santé à destination des patients

Tous les patients inscrits sur la plateforme de gestion des dossiers médicaux (DMP) nous confient la gestion de leurs données médicales. Conscients que les données qui touchent à votre santé sont des données confidentielles, nous nous engageons à les protéger d'où cette charte dans laquelle nous vous faisons part des données collectées et de nos engagements.

Dans le souci de vous accompagner efficacement durant votre parcours médical, l'accès en **lecture** à vos données de santé vous sera demandé. Cet accès nous permettra uniquement de collecter les données liées à votre santé à savoir : votre activité physique, vos données de sommeil, votre glycémie, votre pression artérielle, votre masse corporelle, votre température, votre rythme cardiaque, votre alimentation, votre saturation en oxygène, vos données d'ovulation. Ces données seront stockées dans votre dossier médical ; seul vous, votre médecin traitant ou toute personne à qui vous aurez donné accès auraient la possibilité de les consulter.

L'accès à vos données de santé pourra être révoqué à tout moment et vos données personnelles de santé détruites. Nous ne pouvons pas en disposer librement et vous êtes les seuls à pouvoir modifier les droits d'accès. Nous n'utiliserons pas vos données personnelles de santé pour faire de la publicité ou vendre des services. De même, vos données de santé ne pourront et ne sauraient être vendues par nous.

Sur DMP, les données de santé collectées ne servent qu'à :

- Vous aider à avoir un meilleur suivi médical.
- Permettre à votre médecin traitant d'avoir une vue d'ensemble sur les données liées à votre santé.
- Vous offrir une ligne temps avec vos différents examens médicaux/traitements médicaux et les variations de vos données de santé.
- Générer une alerte en cas de données anormales collectées qui sera alors transmise à votre médecin traitant ou votre contact d'urgence renseigné dans votre dossier pour une intervention rapide.

Vos données de santé étant des données très sensibles, tout changement sur la politique de gestion des données sur notre plateforme vous sera notifié.

Nous mettons tout en œuvre pour garantir la sécurité de vos données de santé ; nos équipes travaillent au quotidien pour assurer la protection de vos données. Nous nous engageons auprès des pouvoirs publics et auprès de nos utilisateurs à respecter les points mentionnés dans cette charte de confidentialité.

DMP by SMARTCARE s'attèle au quotidien à répondre à vos exigences.



Patient's health data protection charter

All patients registered on the medical records management platform (DMP) entrust us with the management of their medical data. We are aware that data that affects your health are confidential, and we are committed to protecting them, through this charter in which we inform you about collected data and our commitments

In order to assist you effectively during your medical course, **read access** to your health data will be requested. This access will only allow us to collect data related to your health, namely: your physical activity, your sleep data, your blood sugar, your blood pressure, your body mass, your temperature, your heart rate, your diet, your oxygen saturation and data on women's menstrual period. These data will be stored in your medical file and only you, your doctor and any other person to whom you have given access would be able to consult them.

Access to your health data can be revoked at any time and your personal health data destroyed. We cannot dispose of it freely and you are the only one who can modify access rights. We will not use your personal health data to advertise or sell services. Similarly, your health data cannot and will not be sold by us.

On DMP, health data collected is only used for :

- Helping you to have better medical follow-up.
- To enable your doctor to have an overview of your health-related data.
- To provide you with a timeline with your various medical examinations/treatments and variations in your health data.
- Generate an alert in case of abnormal data collected, which will then be transmitted to your treating physician or your emergency contact in your file for rapid intervention.

As your health data are very sensitive, you will be notified of any changes on the data management policy on our platform.

We make every effort to guarantee the security of your health data; our teams work daily to ensure the protection of your data. We are committed to the public authorities and to our users to respect the points mentioned in this privacy policy.

DMP by SMARTCARE works daily to meet your requirements.